

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SERENA LIDERA TRABAJO EN SALUD CARVIOVASCULAR EN LA REGIÓN

Tanto los Cesfam y Cecosf de la comuna lograron situarse de manera satisfactoria en la evaluación anual que realiza el Servicio de Salud, a través de una supervisión que permite medir dimensiones como infraestructura, equipamiento y calidad en la atención de pacientes.

Las enfermedades cardiovasculares forman parte de los principales desafíos en salud pública, debido al incremento en la prevalencia y el número de muertes que se producen a nivel país. Por tanto, en el contexto de crisis que atraviesa la Salud Primaria de La Serena, obtener estos positivos resultados con los que cuenta cada Centro de Salud Familiar y Centro Comunitario de Salud de La Serena, es un mérito atribuible a la constancia y esfuerzos de los equipos que integran el Programa de Salud Cardiovascular.

En esa línea y a nombre de la alcaldesa Daniela Norambuena, el director del Departamento de Salud de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, Óscar Tapia, instruyó a cada director de los centros de salud dejar una anotación de mérito a los funcionarios y/o encargados referentes del PSCV e instó a los profesionales a continuar promoviendo la prevención y cuidado oportuno de afecciones que pongan en riesgo la salud cardiovascular de la población usuaria.

"Es una tremenda noticia para nosotros. El programa cardiovascular obtuvo seis de los diez primeros lugares a nivel regional, reconocido este trabajo como una buena práctica. Por consiguiente, estamos muy contentos por nuestros funcionarios, quienes fueron reconocidos por la Seremi y Servicio de Salud. Los instamos a seguir en esta



línea de buen trabajo y, por supuesto, a transformarse en referentes de los centros del resto de las comunas de la región de Coquimbo", señaló.

Pablo Peña, encargado comunal de Salud Cardiovascular, se refirió a la labor y plan que se desarrolla en los establecimientos APS para lograr positivos resultados, que radican en el acceso y calidad de la prestación.

"Principalmente, la clave es el trabajo en terreno, acompañar a los equipos, a través de reuniones sistemáticas, revisando en conjunto la pauta de monitoreo e implementación del programa de salud cardiovascular, detectar las brechas y poder trabajarlas en conjunto", declaró.

Por su parte, Mitzy Sepúlveda, enfermera referente del PSCV Cesfam Las Compañías, expresó su

alegría al recibir este doble reconocimiento por parte del Servicio de Salud y la Corporación Municipal. "Obtuvimos el primer lugar en la pauta de monitoreo del programa de salud cardiovascular, lo que es super satisfactorio, además de la valoración y motivación que realiza de nuestra labor la Corporación Municipal, por medio de su Departamento de Salud", señaló.

El Servicio de Salud aplica todos los años esta pauta de monitoreo y supervisión al programa de salud cardiovascular en la región, obteniendo este 2024 los mejores puntajes los siguientes establecimientos: primer lugar Cesfam Las Compañías, con un 95%; le sigue Cesfam Juan Pablo II, con un 93%; Cesfam Pedro Aguirre Cerda en el tercer lugar y, también alcanzando favorables puntajes, los Cecosf Arcos de Pinar, Villa Alemania y Villa El Indio.